

Gückwunsch zum Geburtstag.



Mit 20 ist das Leben bunt. Mit 30 geht es auch noch rund.

Doch wann ist man so richtig würzig? Das ist doch klar, dann ist man 40.

Und auch die 50 ist noch gut, wenn man sich viel bewegen tut.

Und macht man's nicht, glaub mir, das rächt sich, das merkst du dann,
bist Du erst 60.

Nun geht es auf der Lebensleiter immer abwärts, leider, leider.

Und überlebt man's, dann ergibt sich's, eines Tages bist Du 70.

Und Du sagst, war doch ganz schön, so könnte das Leben weitergehen.

Und gibst Du ein wenig auf Dich acht,

wird auch zum 80. noch gelacht.

Doch plötzlich ist es, und man freut sich

Party machen, Du bist 90.

Nun hast Du Dich dann sehr gewundert

heute bin ich wirklich 100.

Keiner da von Deinen Alten,

keiner hat mit durchgehalten.

Und dann sagst Du Dir vielleicht,

90 hätten auch gereicht!

(Carola Schäfer)